



Cuba Criolla

Recuerdos de Cuba y su Gente

Dejémonos llevar por la imaginación y regresemos al pasado, a esa Cuba que dejamos y recordamos con tanto cariño.

Saludemos a nuestro pueblo trabajador, alegre y hospitalario. Tratemos de recordar algunas escenas típicas cubanas: el guajiro en su campiña, la sonrisa del cubano, los niños jugando en la calle, bellas playas y palmas por toda la isla.

Nuestra Cuba era el país de la alegría y la amistad. El cubano era conocido en el mundo entero por su carácter jovial y su música tropical recorrió el planeta. La Habana era una de las capitales más bellas. Como decía la canción “El dulce, el ron y el habano”. . . *que suerte tiene el cubano de nacer en esta tierra. . .*

Este viaje al pasado en “Cuba Criolla” fue posible gracias a la recopilación de fotografías, de letras de canciones y de poesías que reflejan el alma cubana de aquellos nuestros tiempos.

“Cuba Criolla” es un album fotográfico y un diario de aquella época que vivimos. La tarea de buscar y encontrar este material que pudiera reflejar nuestra cultura no fue fácil, principalmente viviendo fuera de Cuba, en el exilio. Ardua y lenta tarea, este libro es el resultado de un año de investigación en la Biblioteca del Congreso, en los Archivos Nacionales y en las agencias fotográficas.

Para los efectos que queremos lograr, imagínense que “Cuba Criolla” fue publicado en los años cincuenta, antes de la revolución. A pesar de que algunas fotografías sean más recientes, reflejan costumbres, rostros y paisajes, que tanto antes, como ahora, serán siempre bellos. En “Cuba Criolla” no tocamos el tema político pues los gobiernos no siempre representan al pueblo y, además, los gobiernos cambian, pero el pueblo no.

“Cuba Criolla” es un retrato del alma cubana. Es recuerdo y nostalgia. Para los que tuvimos la dicha de vivir esa época, les diré que recordar es vivir. Para los que crecieron fuera de su patria, les servirá para conocer un poco más sus raíces. Este libro es mi modesta contribución para preservar nuestra cultura.

Disfruten del viaje al pasado.



Raúl A. Sánchez



Cuba Criolla

SIEMPRE EN MI CORAZON

"Estas en mi corazòn,
y aunque estoy lejos de ti
es el tormento mayor
esta fatal separaciòn . . ."

Ernesto Lecuona

Queridos Compatriotas,

Quisiera compartir con ustedes una anècdota personal pues creo que todos tenemos muchas similares.

Salì de Cuba como exilado polìtico en 1962 dejando atràs a mi Patria y a mi querido padre, que por varios motivos no pudo salir.

Al fin, despuès de muchos esfuerzos, en el año 1987 pude obtener permiso del gobierno cubano para visitar a mi país natal y así poder darle un abrazo bien fuerte a mi padre. Ese día èl llegò al aeropuerto de Rancho Bolleros a las 5:00am para recibirme y así quedò esperàndome hasta la noche.

Desgraciadamente, yo no pude viajar a Cuba, ya que al momento de abordar el avion en Miami, el mismo gobierno cubano que ya previamente habia autorizado el permiso, lo suspendio, dejando a mi padre esperando en La Habana, y a mi, frustrado en Miami.

Aquel abrazo nunca se lo pude dar, pues èl muriò al año siguiente. Todo esto me produjo un sentimiento de nostalgia cubana y desde entonces comencè a coleccionar fotografias y poesias de nuestra querida isla, dando nacimiento dos años despuès a "Cuba Criolla", que es un àlbum fotogràfico y un diario de aquella vida que vivimos.

"Cuba Criolla" es cultura, tradiciòn y raìces cubanas.

El propòsito por el cual he publicado "Cuba Criolla" es para contribuir a la preservaciòn de nuestra cultura en el exilio, demostrar la prosperidad

adquirida por el pueblo cubano antes del gobierno comunista y no el de obtener fines económicos. Tan es así que todas las ganancias que produzca "Cuba Criolla" serán donadas a diferentes organizaciones cubanas de carácter político, cultural, Pro-Derechos Humanos y de beneficencia.

Mi intención de enviarle "Cuba Criolla" es para que lo examine y, si le gusta, lo compre. El precio es de \$29.95, puede mandar un cheque, money order o pagar con su tarjeta de crédito. También, si lo desea, puede pagar en dos o tres plazos en 30 y 60 días respectivamente.

Si por cualquier razón no lo quisiera comprar, le suplico que me lo devuelva. Es muy sencillo, puede utilizar la misma caja en que lo recibió y ponerle la etiqueta que encontrará adjunto, esta garantizará los gastos de correo sin que usted tenga que gastar nada.

Sin más por el momento y con el deseo de que disfruten este viaje al pasado me despido de ustedes con un gran abrazo.

Atentamente,



Raül Sánchez

Raül A. Sánchez nació en la Habana, Cuba el 20 de abril de 1939, llegó a Washington, DC como exilado en 1962. Actualmente es dueño de dos restaurantes en esa ciudad, La Plaza y Lauriol Plaza.